

PTAだより

令和元年12月24日(7号) 葛飾区立金町小学校 PTA 会長 角井 隆三

■ 皆さん初めまして、今年度副会長を務めております浅野と申します。4男1女の父親で、現在6年・5年・3年・1年と4人の子どもたちが金町小学校に通っております。

実は私自身も、私の父も金町小の出身です。父のきょうだい6人や私のきょうだい3人、そして私の子どもたち5人を含めると10人以上が金町小の卒業生や在学生です。

さらに自宅は、私の生まれるはるか昔から小学校の給食室の裏にあります。浅野家は金町小学校とは切っても切れない関係と言っても過言ではありません。

こんなに身近で、お世話になっている金町小学校に何か恩返しをしたいとの思いから、今年度PTA本部役員活動に参加させていただいております。

12月14日にジョギング大会がありました。「私も40年ほど前に、この子たちと同じように走ったりしていたんだな。」と感慨深く眺めつつ、今年も多くの保護者の皆さんが子どもたちの応援やお世話をしてくださっていて「なんとありがたいことか」と感謝の思いでいっぱいになりました。

ひとつ当時の思い出話を。6年の頃、私はガキ大将的な存在で、ある日の休み時間に友達を突き飛ばしてしまいました。友達は頭を強打し、入院しました。先生や親からは、当然とても怒られました。でも中には、怒らずに私のことも気にかけて励ましてくれる先生や、顔見知りのご父兄もいらしたことを記憶してます。

今思えば、友達を入院させてしまい大変な騒ぎだったろう。と容易に想像できます。多くの大人たちに支えられて育てていただいたんだな。とつくづく思います。そして、この子たちも多くの大人たちに支えられて育っていくんだな。と思いました。

たいしてお役にたてない私ですが、できる限り子どもたちの為にPTA活動に取り組んで参ります。

葛飾区立金町小学校 PTA 副会長 浅野信彦

■ 12月14日(土)に行われた「ジョギング大会」への参観と応援に感謝いたします。走っている子どもへの応援はもちろんですが、終わった後に皆さんから子どもたちへの大きな拍手が自然に起こったことがうれしかったです。いただいた拍手は、子どもたちの頑張りへのものでしたが、同時に、指導してきた教員の労いへの拍手だと勝手にとらえました。「ありがとうございました」

さて、今学期も残すところ残り僅かとなりました。保護者の皆さんには2学期もたくさんのご協力をいただきました。 PTA だよりからその主な活動を振り返りますと、次のようにたくさんあります。

- ・給食白衣の修繕 ・グリーンキープ活動 ・読み聞かせと図書室の飾りつけ
- ・運動会の準備、片付けの協力 ・金町音頭への協力 ・PTA 競技の準備
- ・バリケードへの夏季プレートの取り付けと交換 ・パトロール ・広報わかくさ取材 、編集
- ・ひまわり110番アンケート ・各種配布物(PTA だより) ・お祭り手伝い ・金町地区委員会への参加
- ・研究発表会への協力

この他にも、PTAのバレーボール部や卓球部の活動もありました。また、目には見えない活動もありました。おかげさまで、2学期の教育計画も順調に進み、終わろうとしています。学校だけではできないこと、皆さんのご協力のおかげでできたことに改めて感謝いたします。

葛飾区立金町小学校校長 岩脇 功

委員会からの報告とお知らせ (11月15日~12月14日)

【活動報告】11月15日~12月14日

- ○学年学級委員会○ 12月14日のジョギング大会の見守り
- ○成人委員会○ 本年度の活動は終了しました
- ○校外委員会○ 週1回のパトロール
- ○広報委員会○ わかくさ263号の原稿作成・チェック・配布、ジョギング大会の写真撮影、 わかくさ264号の紙面打ち合わせ
- ○ひまわり推薦委員会○ PTA 本部役員候補者への連絡

本部からの報告とお知らせ

本 部

【活動報告】11月15日~12月14日

- ・PTA 親善バレーボール、卓球大会応援
- ・ありがとう集会・給食会出席
- •役員会開催
- •地区委員会出席
- ・地域清掃手伝い
- •柴又小学校周年式典•祝賀会出席
- •学校保健委員会出席
- ・研究発表会手伝い



管楽器発表会のお知らせ

日時: 1月11日(土曜日)

午後の部 13時25分~15時40分

会場: かつしかシンフォニーヒルズ

モーツァルトホール

曲目:銀河鉄道999

宝島



ジョギング大会のご報告

■12月14日にジョギング大会が行われました。

■たくさんの保護者の方々の声援をうけ、ひとりひとりが ■自分のペースで、それぞれ目標の距離を目指して走り、

■毎朝のジョギングの成果を発揮していました。





PTA 親善卓球大会

PTA 親善卓球大会が12月8日に新宿小学校で開催されました。

OB 卓球部と力を合わせて頑張りました。 結果は5位でした。 ご声援ありがとうございました! 葛飾区立小学校管楽器発表会が開催されます。 毎日早朝より練習に取り組んだ成果を披露します。 どなたでもご覧いただけますので、是非お越しください!

※混雑緩和のため、演奏順の前後2校の関係者の みの鑑賞となります。



自転車置き場についてのお願い

金町小学校に自転車で来校された際は、1台でも 第二校庭に止めるようにお願いします。

第二校庭の門のカギは開いています。

門は必ず閉めてください。

正門を入ってすぐのスペースは給食関係の搬入 の車が入りますので、ご協力をお願いします。